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Актуальные проблемы административного права и процесса
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Исследуются сложившиеся в советской и современной административно-правовой науке подходы к пониманию 

сущности безопасности и ее места в системе административно-правового регулирования. Отмечаются управленческая 

природа безопасности в целом и имманентная связь любого из ее видов с административно-правовым воздействием. 

Делается вывод о том, что безопасность является не столько сферой регулирования, сколько целью правового воздей-

ствия прежде всего, но не исключительно административно-правового.
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The approaches to understanding the essence of security and its place in the system of administrative and legal regulation that 

have developed in Soviet and modern administrative and legal science are investigated. The administrative nature of security in 

general and the immanent connection of any of its types with administrative and legal impact are noted. It is concluded that se-

curity is not so much a sphere of regulation, but is a goal of legal influence, primarily, but not exclusively, administrative and legal.
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